

“Palabras del Intendente Chiazaro_ Primera reunión de transición de mandato departamental”

“Buenos días a todos y a todas, realmente nos juntamos aquí una cantidad importante de personas que tienen mucha responsabilidad por delante para profundizar la democracia con participación ciudadana. Es un orgullo tenerlos presentes, darles la bienvenida en Las Piedras; en el marco justamente del 199 Aniversario que nos permite a todos pensar que el Uruguay está avanzando hacia una democracia profundizada, con participación de gente; ustedes elegidos por la ciudadanía juntamente con el Intendente, que nos permite decir que ésta democracia seguramente saldrá más fortalecida aún de lo que hasta ahora lo ha sido. Creemos que con profundidad en el pensamiento ideológico de nuestros antepasados democráticos nos permitimos augurar para todos los mejores logros en esta instancia. Seguramente más de uno de ustedes pensara, que responsabilidad que nos transmitió la gente; tanto a ustedes como al tercer nivel de Gobierno, como al Intendente electo, los Ediles departamentales y los suplentes también del Intendente, que nos permite pensar que esa responsabilidad asumida, compartida, potencia lo que puedan ser los gobernantes a nivel de un departamento y de un país. Creo que en la medida que sepamos valorar y seguramente van a saber valorar esa responsabilidad, ese derecho dado por la ciudadanía de cada zona, nos hace pensar que la potencialidad que dijimos antes va a estar expresada al máximo para el logro justamente de la profundización democrática con participación ciudadana. Seguramente en esta instancia de hoy que es un poco el lanzamiento, la bienvenida, el conocernos y el empezar a conocernos porque en una jornada de una hora, dos horas no vamos a terminar de conocernos; nos va a permitir a todos asumir con mayor respaldo y tranquilidad ese Gobierno participativo y compartido con el Intendente y con ustedes como representantes de las Juntas y localidades seleccionadas para contar con su representación, nos hacen hacer pensar que el trabajo va a empezar pero lo mejor que hay que dilucidar es la forma como se va a trabajar. Creo que esto exige dedicación por supuesto, mucha articulación y mucho intercambiar ideas, conceptos y procedimientos que ajusten la participación de ustedes Alcaldes y Concejales, a lo que es el Gobierno departamental y la ciudadanía convocada en las distintas instancias que la Ley promueve y los reglamentos de alguna manera respaldan. Yo simplemente, que termino cuando ustedes comienzan nuestra función de Intendentes les trasmito que en este periodo de transición que estamos comenzando, vamos a expresar nuestro más ferviente apoyo a las distintas instancias que ustedes van a necesitar y van a ser convocados y ustedes van a convocar seguramente algunas otras instancias, para potenciar lo que cada uno por sí como individuo conoce, sabe y quiere hacer para bien del departamento a nivel local. Creo que si nosotros, como nos toca en este periodo de transición estar al frente de la Intendencia y seguramente está planteado instancias de capacitación, de evacuación, de avances antes del 9 de julio; cuando ustedes sean proclamados formalmente y tomen posesión de sus cargos, junto con el Intendente electo de Canelones Marcos Carámbula se va a trabajar para mejorar la posibilidad de cada uno de nosotros, los que estamos hoy en el Gobierno instalados, los que van a ser instalados a partir del

9 de julio. Esto se lo transmito porque nos permite dar una tranquilidad al marco en el tercer nivel de Gobierno. Tranquilidad porque no es fácil esta carga de una responsabilidad inmensa que significa cuando uno es electo por la gente, trabajar para bien de todas las localidades del departamento cada uno en su zona; pero indudablemente el no ser fácil no nos tiene que limitar las posibilidades de mejorar nuestro accionar, nuestro saber, nuestro entender sobre todos los aspectos que ustedes van a tener que leer en los Municipios, y por eso se emprende un camino de transición, de trabajo conjunto, para mejorar esas posibilidades de cada uno de ustedes y de nosotros. Creemos que esta transición no significa la culminación de la etapa de capacitación sino más bien una parte del proceso que seguirá a futuro. Les agradezco la presencia, les deseo lo mejor y estamos a la orden en estos tiempos que nos toca estar como Intendentes para solucionar todo lo que esté a nuestro alcance, para que llegado el 9 de julio todos nos conformemos con lo realizado en este periodo de transición de la mejor forma para bien del departamento y sus vecinos. Gracias”.